



Stage MF1 – MF2 en SKI ALPIN
Sa 09 Di 10 Sa 16 Di 17 Déc 23
Di 14 Di 21 Jan 24

La Commission Formation des Cadres du CSMJ a organisé 4 jours de formation sur les 6 initialement prévu, c'est-à-dire le sa 09 en salle pour travailler le Mémento, toute la pédagogie du ski alpin au chalet de la Halle qui appartient à un ski de la Côte d'Or, avec le repas à la Table d'Emma dont je remercie de nous avoir accepté.

Le dimanche 10 déc, nous avons effectué notre première journée sur le domaine des Jouvencelles domaine de Prémamanon. L'enneigement étant correct, nous avons pu pratiquer notre activité sur le massif des Tuffes, ainsi que sur le domaine de la Dôle.

Concernant la restauration, nous avons pu manger à la table d'Emma qui nous a accueilli durant tout le week-end dont je remercie beaucoup la patronne de l'établissement qui nous a préparé de très bons repas aidé par sa fille et des amies qui ont assuré le service,

Pour l'organisation du deuxième week-end, il a fallu attendre jeudi début d'après-midi, pour prendre une décision pour nos deux journées c'est-à-dire le sam 16 et dim 17 déc, étant donné que les remontées mécaniques de la SAEM SOGERTAR, n'ouvraient pas en raison du manque de neige

Après avoir pris contact avec le Directeur Technique de la station des Monts Jura, nous avons eu son accord, et c'est avec un grand plaisir que nous avons été accueilli par la station.

Samedi 16 déc, je me suis rendu aux caisses pour récupérer les forfaits pour les deux journées que le personnel nous avait préparé à l'avance. Après avoir bu notre café au self-service, qui a ouvert pour sa première journée de la saison, nous sommes tous partis sur le domaine. Le midi repas, après-midi continuation de la formation ainsi que tout le dimanche 17, journée idem du samedi avec deux jours de beau temps soleil, bonne neige malgré un faible manteau neigeux

Notre projet était de respecter, les dates programmées, c'est-à-dire nos quatre journées dont nous gardons tous un excellent souvenir avec une tête remplie d'explications, de démonstrations et une très belle AMBIANCE parmi les deux groupes avec deux formateurs très sympathiques.

Il nous reste deux journées à faire, en Janvier 2024, c'est-à-dire les dimanches 14 et 21, nous ferons un message à tous les stagiaires pour leur donner rendez-vous dans un massif en fonction du manteau neigeux.

Un grand merci aux stagiaires qui ont bien participé à toutes les démonstrations
Lundi 18 Décembre 2023

Le responsable Régional
ROUSSEAU JACKYU